
https://youtu.be/j98LygSgVJk

 

#150  Рассекреченные  материалы.  Служба  Безопасности  Межзвездного

Союза. Расследование похищений.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Владимир Гольдштейн - журналист и ведущий радиопрограмм из Чикаго;

Бергастр с планеты Бурхад - специалист по контактам с Землей, специалист по

безопасности в контактных ситуациях;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром.

 

00:22  Представление участников конференции.

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте. Меня зовут Владимир Гольдштейн. Я

журналист  русскоязычных  средств  массовой  информации,  сейчас  нахожусь  в

пригороде большого Чикаго. С нами находится Максим Русан и он, как всегда – за

кадром. А сегодня у нас присутствует важный и необычный гость. Ирина представь,

пожалуйста.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  и  я

являюсь контактёром с внеземными цивилизациями. И сегодня на вопросы Владимира

отвечает  работник  Службы  Безопасности  Межзвёздного  Союза  и  Службы

Безопасности Галактики – это представитель планеты Бурхад, которого зовут Бергастр.

Также со мной присутствует мой куратор МидгасКаус с планеты Эслер и куратор всего

нашего проекта «Кассиопея» - ЛиШиони с планеты Шимор.

 

01:25 Знакомство  с Бергастром:  внешность,  возраст,  значение  имени,

прошлые воплощения.

 Владимир:  Я приветствую всех наших кураторов,  благодарю за то,  что они

сегодня с нами и нашли время ответить на наши вопросы. Благодарю Бергастра, так

https://youtu.be/j98LygSgVJk
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


как понимаю, сколько у него дел, как у руководителя Службы Безопасности. Давайте

не будем тратить время и начнём.

Бергастр, где ты сейчас находишься в физическом теле?

Ирина: В физическом теле я нахожусь  около двух земных дней в созвездии

Скульптора  на  планете  Тисс.  Я  там  по  своим  служебным  делам,  связанным  с

расследованием одного недоразумения, которое можно назвать мелким преступлением

на этой планете Межзвёздного Союза. 

 

Владимир: Если не секрет, о каком недоразумении идёт речь?

Ирина: Кража  оборудования,  связанного  с  нанотехнологиями  из

государственной планетарной структуры.

 

Владимир:  Сколько тебе земных лет, и в каком именно месте на Бурхаде ты

родился?

Ирина: Мне 623 земных года. Я родился в том месте Бурхада, которое на нашем

языке  называется  Льюксим.  Это  самое  близкое  название,  которое  можно  передать

звуком через мыслеобразы контактёру. 

 

Владимир: Как далеко этот город расположен от острова, где находится Иисус

Христос?

Ирина:  Иисус  находится  на  юго-западе.  Мой  город  расположен  на  северо-

востоке, на расстоянии около четверти от диаметра планеты.

 

Владимир: Что обозначает твоё имя?

Ирина:  «Бер»  на  нашем  языке  означает  «сопричастный,  сопереживающий,

сочувствующий», «Гастр» - это общность населённых планетарных систем и миров. У

вас  это  может  называться  «Союз  планет»,  но  это  не  имеет  отношения  только  к

Межзвёздному союзу, имеются в виду все обитаемые планеты.

 

Владимир: Расскажи о своей внешности.

Ирина: Мой рост 2 м 33 см. Цвет кожи - белый, волосы светлые до плеч, серо-

голубые глаза, с правильными чертами лица. Сейчас моё физическое тело находится в

блестящем костюме. Это наша повседневная рабочая одежда.

 



Владимир:  По  вашей  одежде  ваши  инопланетяне  могут  отличить  вас,  как

представителя Службы Безопасности?

Ирина: Да, мы можем понять по цвету, форме одежды, рисунку.

 

Владимир: Расскажи о своей семье.

Ирина:  У меня есть жена. Её зовут Льиони. Детей у нас пока нет. Мне не так

много лет по меркам Бурхада,  и мы с ней ещё не решились на этот шаг.  Она тоже

занимается исследованиями Космоса, работает в Службе исследований ядер планет. 

 

Владимир: Расскажи о самых значимых твоих воплощениях. И были ли у тебя

воплощения на Земле?

Ирина:  Я интересовался этим вопросом у своих духовных наставников.  Мне

сказали, что у меня было около 900 воплощений в материальном мире. На Земле я был

воплощён 15 раз. Одно из таких воплощений было в Индии, я был одним из учеников

Патанджали.

 

Владимир: Твоё имя где-то есть у нас в известных исторических источниках?

Ирина: Меня звали Джакар Куми, я был йогом.

 

09:17 Выбор профессии и обучение на Бурхаде.

Владимир: Как точно называется твоя должность и кто твой начальник?

Ирина:  Я  работаю  в  Службе  Безопасности  директором  отдела  контактов  с

мирами, не вошедшими в Межзвёздный Союз. Мой начальник - ПонКирос отвечает за

безопасность  одного  из  секторов  Галактики,  который  включает  в  себя  более  350

планетных систем.

 

Владимир:  Почему  ты  выбрал  именно  эту  профессию?  Где  происходило

обучение?

Ирина:  Я обучался сначала на Бурхаде. Ещё до того, как я окончил обычную

общую  школу,  с  каждым из  нас  индивидуально  беседовал  наш личный Наставник,

который есть у каждого в школе. Мы беседовали о профессии,  которую я для себя

выберу. У меня было несколько вариантов, но все они были связаны с Космосом. И я

выбрал  именно  эту,  т.к.  хотел,  чтобы  не  вошедшие  в  Межзвёздный  Союз  миры

поскорее  в  него  вошли.  Я  очень  часто  слышал  от  своих  родителей,  друзей,



родственников информацию о том, что происходит в мирах, оставленных без внимания

правительства  Межзвёздного  Союза.  Там  происходят  войны,  многие  преступления

остаются без наказания, т.к. расследующим это дело иногда проще закрыть глаза на

факты,  чем добиваться  устранения  связи  между  преступником  и  жертвой.  Так  вот,

когда я решился на эту профессию, меня проверили на серьёзность намерений. Я ещё

был подростком, когда мне показали, что меня ожидает. Меня привезли на корабле на

базу  одной  из  планет  нашей  системы  в  Межзвёздном  Союзе,  чтобы  показать,  как

расследуются преступления. И на экранах, приборах, я увидел в записи весь процесс:

от  совершения  преступления  до  его  расследования.  Это  настолько  выглядело

реальным, что как будто я был свидетелем всего этого. Мне сказали,  что если мне

будет  неприятно  смотреть  на  весь  этот  процесс,  или,  если  я  буду  осуждать

преступника, то я не смогу объективно смотреть на вещи. Я должен был чётко осознать

те причины, которые привели преступника к его действиям. Я успешно прошёл все

тесты и начал карьеру с расследования преступлений. Обучение было нелёгкой задачей

для меня. Я должен был изучить множество вещей: от криминальной психологии до

учения о низковибрационных духовных сущностях, которые могут оказывать влияние

на гуманоидов. И по земным меркам обучение длилось 8 лет.

 

15:22 Любимое блюдо и хобби Бергастра.

Владимир: Какое твоё любимое блюдо из еды? Есть ли у тебя хобби?

Ирина:  Зёрна  местного  злака,  чем-то  похожие  на  ваш рис,  только  длиннее.

Внутри них находится белый сок, наподобие вашего молока. И по вкусу это не сладкое

блюдо,  а  скорее  вяжущее  для  вас.  Оно  называется  «роканастр»  -  это  злаки,

приготовленные с соком определённого дерева. Не плода, а именно дерева. Этот сок

добывают так же, как у вас берёзовый сок.

Что  касается  хобби,  то  мне  нравится  всё,  что  связано  с  водами  Бурхада.

Например, водить лодку. Лодки могут быть как с двигателями, так и двигаться за счёт

течения и силы ветра.

 

17:20  Цели и задачи Службы Безопасности Межзвёздного Союза.

 Владимир:  Скажи, пожалуйста, о целях и задачах Службы Безопасности МС

применительно к Земле.

Ирина:  Охрана  правопорядка,  установленная  законодательными  текстами  и

негласными  законами  о  безопасности,  известными  каждому  разумному  существу.

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


Охрана  границ  Галактики  от  военного  вторжения  иных  галактических  союзов,

ведомых  меркантильными  и  милитаристскими  целями.  В  истории  Межзвёздного

Союза уже было подобное вторжение другой Галактики, которое, к счастью, не дошло

до Земли, так как его удалось остановить.  Это было очень давно, ещё до войны на

Земле,  которая  произошла  12  000  лет  назад.   Также  мы  следим  за  безопасностью

межзвёздных пассажирских кораблей, чтобы они не подвергались нападениям разных

пиратских  группировок.  Есть  и  такой  вид  преступности.  Чтобы  не  было

распространения  веществ,  запрещённых  к  употреблению.  К  сожалению,  жители

некоторых планет, которые только недавно вошли в Межзвёздный Союз, до сих пор

предпринимают  попытки  что-либо  распространить.  Такие  случаи  известны.  Ну,  и,

конечно  же,  охрана  жизни  разумного  существа,  охрана  собственности,  охрана

правопорядка в целом, чтобы не было ни восстаний, ни идеологических диверсий, ни

пропаганды идей, противоречащих принципам Добра и Света.

 

20:05  Защита земных контактёров от угрозы их жизни.

Владимир: Есть ли у вас функция по защите наших земных контактёров?

Ирина:  Что  касается  планет,  не  вошедших  в  Межзвёздный  Союз  (а  это  не

только Земля), то у нас ведётся контроль за контактёрами, особенно теми, кто имеет

физический  контакт.  Ведётся  охрана  от  угрозы  жизни  и  здоровью  как  со  стороны

кураторов (чтобы не было совершено преступлений против них с какой-либо целью),

так и со стороны собственных спецслужб Земли. Запрет давать какие-либо физические

доказательства нашего присутствия возле контактёра, - как раз и относится к одному из

законов Службы Безопасности Галактики. 

 

Владимир:  Это  то,  что  я  хотел  услышать.  А  можете  вы  вмешаться,  если

возникает физическая угроза для контактёра со стороны земных спецслужб?

Ирина:  Мы,  конечно,  можем  вмешаться,  но  не  всегда  бывает  возможным

сделать  это настолько быстро.  Например,  его  угроза  может быть не  в том,  что его

убьют, а в лишении его свободы. И в этом случае, нам придётся выйти на контакт с

земными спецслужбами и идти на их условия. Но в целом, это запрещено. Контактёр

всегда  предупреждается  о  том,  что,  если  он  решит  доносить  информацию  до

общественности Земли, то он сам берёт на себя ответственность за донесение и за свою

судьбу. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


22:22  Корабли  Службы  Безопасности  МС,  их  численность,  оснащение  и

отличие от военных кораблей.

Владимир: Сколько сотрудников и кораблей находится в твоём подчинении?

Ирина:  Я управляю эскадрой из 320 кораблей. Из них 28 сейчас находятся в

Солнечной системе. Все остальные рассеяны по Галактике, два из которых находятся

вообще  вне  Галактики  в  межгалактической  экспедиции  с  целью  обеспечения

безопасности. Сотрудников всего около 6 000.

 

Владимир:  Есть  ли  базы  Службы  Безопасности  на  нашей  Земле  или  в  её

окрестностях?

Ирина:  Такие  базы  есть,  но  они  могут  принадлежать  любой  планете

Межзвёздного  Союза.  Корабли  Службы  Безопасности  меньше  по  размеру,  на  них

меньше находится вооружения и защиты. А вот военные корабли гораздо больше: они

могут  достигать  нескольких  километров  в  длину.  У  тумесоутцев  и  бурхадцев  они

одинаковые, т.к. мы пользуемся общими заводами по их изготовлению. 

 

Владимир:  Можно  ли  отличить  корабли  Службы  Безопасности  по  каким-то

внешним признакам от других кораблей?

Ирина:  Внешне  они  не  отличаются.  Они  имеют  такой  же  цвет  и  форму

обычного  диска  или  сигары.  Сейчас  в  Межзвёздном  Союзе  идёт  тенденция  делать

однотипными корабли разного значения. Последние лет 50 нет никакой необходимости

размещать  на  корпусе  какие-то  особые  отметки.  Все  распознают  друг  друга  по

специальным сигналам, которые распространяются мгновенно в пределах Галактики

по глюонной связи.

 

Владимир: Какая система вооружения на кораблях в твоей Службе?

Ирина:  У  нас  есть  оружие,  способное  обойти  защиту  другого  корабля,

различные  гасители  электромагнитных  оболочек  и  полей.  Есть  оружие,  создающее

гравитационный луч,  а также лучи, способные скрывать оболочки кораблей (но они

эффективны, когда погасили электромагнитную защиту). Есть приборы, позволяющие

создавать  гравитационные  аномалии  в  том  или  ином  месте  пространства  и  потом

лететь.

 

26:26  Оружие, применяемое при задержании галактических преступников.



 Владимир: Есть ли среди них оружие, способное выводить разумных Духов из

воплощения?  Приходилось  ли тебе,  по  долгу службы,  напрямую,  с  помощью этого

оружия выводить из воплощения разумных Духов?

Ирина:  Да,  приходилось  это  делать  в  случаях  сопротивления  преступников

задержанию  или  их  угрозы  уничтожить  меня  и  моих  сотрудников.  За  свою

деятельность я это делал 15 раз.

 

Владимир: С помощью какого оружия?

Ирина:  Это происходило в битвах между кораблями, когда для уничтожения

корабля и развоплощения Духов приходилось применять корабельное оружие. Я сам

управлял  кораблём  и  этим  оружием.  Также  приходилось  это  делать  во  время

рукопашного  боя,  когда  для  того,  чтобы  зафиксировать  преступника,  нужно  было

лишить  его  сознания  определёнными  методами,  которые  иногда  лишали  его

воплощения.  Есть  также  ручное  оружие,  которое  направляется  в  нервные  узлы  и

лишает движения, что-то наподобие ваших электрошокеров, только без электричества.

Есть что-то наподобие мини-бомб с усыпляющим газом. Но они действует далеко не

всегда для разных рас и от него можно обезопаситься антидотом. Преступники обычно

хорошо  знают  средства,  применяющиеся  при  их  поимке.  И  идя  на  серьёзное

преступление, они по максимуму изучают методы и средства служб безопасности. 

 

Владимир:  Приходится  ли  тебе  ходить  в  Астрал,  в  Духовный  мир  и  там

получать информацию об этих событиях?

Ирина:  Да, приходится ходить и узнавать у убитых Духов любые сведения об

их убийце. Это не просто. Дух убитого может пребывать в шоке от произошедшего и

мало что может вспомнить, или его воспоминания могут быть значительно искажены. 

 

30:42  Расследование  Службой  Безопасности  МС  массового  похищения

детей Африки.

 Владимир:  Приведи  пример  любого  крупного  правонарушения  на  Земле,

которым  занималась  твоя  Служба  Безопасности?  Имеются  в  виду  неземные

преступники. Самая крупная операция Службы Безопасности на Земле за последние

100 лет?

Ирина: 60 лет назад мне пришлось расследовать массовое похищение детей на

юго-востоке Африки. Там было несколько организаторов с планеты Диснит, Эслер и
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даже  два  представителя  Бурхада.  Они  хотели  исследовать  наркотическое  действие

определённых лекарств  на  этих детях,  чтобы в дальнейшем распространять  данные

препараты среди подрастающего поколения Межзвёздного Союза. Не секрет, что дети,

в  силу  своего  ещё  несформированного  характера,  более  податливы  и  их  легче

соблазнить  наркотиками,  чем  взрослых.  А  поскольку  земные  дети  являются

гибридами, то на них можно было проводить исследования абсолютно любых веществ.

Таким образом, было похищено 522 ребёнка.

 

Владимир: Сколько инопланетян в этом участвовало? 

Ирина: В той или иной степени, больше тысячи.

 

Владимир: Какова судьба их всех? 

Ирина: Насколько мне известно, нам удалось их всех поймать и изолировать на

разные сроки на планете преступников. 

 

Владимир: А дети все погибли или на них просто было оказано наркотическое

воздействие?

Ирина: Погибло 230 из 522 человек. Остальных удалось вернуть на Землю.

 

Владимир:  Получается,  что это всё произошло где-то в 60-х годах прошлого

века, правильно?

Ирина: Да, это была самая масштабная операция, которая мне запомнилась.

 

33:52 Правонарушения со стороны внеземных цивилизаций и способы их

обнаружения.

 Владимир:  Каким  образом  вы  узнаёте  о  нарушениях  преступников  или

нарушениях  со  стороны  цивилизаций  Межзвёздного  Союза?  Как  вы  узнаёте  о

действиях ваших учёных на нашей Земле? Ведь нам уже известно, что далеко не все

могут сообщать о своих действиях Межзвёздному Союзу. Взять хотя бы тех же учёных

колоний Диснита или Ташига, которые ведут себя нечестно.

Ирина: Иногда  узнаём  от  контактёров,  которые  относятся  к  Межзвёздному

Союзу  и  которым  стало  известно  о  факте  правонарушения.  Иногда  узнаём  от

контактёров, у которых есть физические чипы для наблюдения. Если чип включен, то

мы можем уловить информацию об этом преступлении во время беседы самих землян.
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Бывает, что узнаём через СМИ, которые проверяются нашими зондами и спутниками.

У нас есть автоматические программы, которые просматривают передачи радиоэфира.

И если они фиксируют определённые слова, например, «инопланетянин», «убийство» и

т.п., то это отправляется на обработку и проверку в Службу Безопасности Галактики.

 

Владимир: Вы и сейчас мониторите наш интернет на предмет таких слов?

Ирина: Да, и сейчас это делать гораздо проще. Здесь дело не в интернете. Ваши

спутники передают друг другу информацию в виде электромагнитных волн высокой

частоты, которые и обеспечивают ваши телекоммуникационные системы. И считать с

них информацию на расстоянии теперь гораздо проще.

 

36:16  Розыск и задержание рептилоидов, похитивших земную женщину в

2018 году.

Владимир:  Удалось  ли  найти  и  задержать  рептилоидов,  которые  в  2018  г.

похитили одну китаянку и сделали её своей сексуальной рабыней?

Ирина: Да. Я лично с ними не беседовал, но по информации одного из отделов,

занимающихся  расследованием  этого  преступления,  было  обнаружено  5

представителей планеты Селбет, причастных к этому преступлению. Это произошло

примерно месяц назад.

 

Владимир:  Каким  образом  их  нашли?  Это  было  с  помощью  Астрального,

Духовного мира или как-то иначе? 

Ирина: Их вычислило  само правительство  Селбета.  У них  есть  специальная

аппаратура,  которая  проверила  их  на  причастность  к  сексуальным  контактам  с

землянами на протяжении последних лет по энергетическим следам в эфирном теле. 

 

Владимир:  Каким образом  вообще проверяют  преступников?  Идёт  проверка

только подозреваемых или всех подряд? 

Ирина: Этих преступников очень долго не могли найти. Даже не было точно

известно,  селбетовцы  это  были  или  представители  их  колоний.  Но  правительство

Селбета  пошло навстречу Межзвёздному Союзу.  Они обратились  по своим СМИ к

этим  преступникам  с  просьбой  выявить  себя,  чтобы  не  пришлось  проверять  всё

мужское  население  определённого  возраста.  Но  никто  не  отозвался.  Здесь  нужно

отметить тот факт, что всё взрослое мужское население Селбета работает в каких-то
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организациях. Поэтому главам этих организаций было дано распоряжение проверить

ауру всех своих сотрудников специальными приборами.

 

Владимир:  Сколько  селбетовцев  успели  проверить  до  того,  как  нашли

виновных?

Ирина: Т.к.  население  Селбета  сейчас  составляет  16  миллиардов,  включая

население  естественного  спутника  возле  их планеты,  то  было проверено около 600

миллионов. Это заняло около 8 месяцев.

 

Владимир:  Как эти преступники объяснили свои действия? Суд уже был над

ними?

Ирина: Так как это произошло только месяц назад, то сейчас идёт исследование

их психологической составляющей. Сейчас с ними работают криминальные психологи,

которые  беседуют  с  ними,  составляют  психологический  портрет  и  портрет  их

Духовной Сущности. Например, выясняют подробности их детства, ведётся работа с

их  Духовными Наставниками,  чтобы через  них  выяснить  особенности  их прошлых

воплощений. Прежде, чем виновных отправить на планету преступников, мы должны

понять  причины,  которые  привели  к  этому.  Возможно,  возникнет  необходимость

поменять какой-то закон в обществе Селбета, чтобы этого больше не происходило. 

 

Владимир: Какое стандартное наказание за такое преступление?

Ирина: Пожизненное  заключение.  Ведь  это  не  только  квалифицируется  как

изнасилование. Это могло привести к жестокому убийству. 

 

41:16  О крушении корабля Плеяд с планеты Футисса в горах Тянь-Шаня.

Владимир: Была ли в зоне ответственности Службы Безопасности ситуация со

сбитым и упавшим на Тянь-Шане туристическим кораблём Плеяд планеты Футисса в

августе 1991 года?

Ирина: Да, после этой катастрофы мы занимались расследованием, пытались

выяснить детали, например, куда делись несколько сотен туристов. Но этим занимался

отдел крушения на планетах. Я только косвенно слышал, что многие были задержаны

представителями  ваших  земных  спецслужб.  Чтобы  их  оттуда  вызволить,  наши

представители Межзвёздного Союза должны были пойти на массовый контакт, чего,

естественно, не произошло.
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42:25  Охрана Земли от запуска ядерного вооружения.

 Владимир: Кто в твоей структуре отвечает за остановку пуска наших ядерных

ракет? Нам известны такие остановки ядерных пусков в прошлом, в начале войны. 

Ирина: Руководство и персонал всех научных, военных, исследовательских и

туристических  баз  инопланетного  происхождения  предупреждены  о  немедленной

ликвидации Сил ядерного вооружения, которое может быть пущено против землян. У

нас принят закон, в соответствии с которым, в случае пуска ядерных ракет, которые

могут  вызвать  большие  разрушения,  -  уничтожать  их.   Конечно,  если  она  будет

вовремя замечена, и если будет возможность нашим зондам быстро долететь на неё.

 

Владимир: Получается, гарантий никаких нет, и могут запустить успешно?

Ирина: Даже,  если  и  запустят  успешно,  то  после  взрыва  первой  ядерной

боеголовки на территории любого из государств, те, в свою очередь, с очень большой

долей вероятности применят своё ядерное оружие.  И в этом случае,  данный запуск

перестанет быть секретом для Межзвёздного Союза. И уже для спасения землян у нас

есть своя инструкция выйти на массовый контакт. 

 

Владимир: Это  мы понимаем.  И  цену  всего  этого  понимаем  тоже.  И  100%

вероятности там нет, особенно в случаях запуска с подводной лодки, когда подлётное

время очень маленькое, буквально минуты. 

Ирина: А ещё ядерные ракеты могут запустить из Космоса.

 

Владимир: У нас уже есть спутники с ядерным вооружением?

Ирина: По нашим сведениям, пока таких ракет нет, но они могут появиться в

любой момент.

 

45:40  О возможности расследования физических контактов, совершенных

против воли человека.

Владимир: Как  действовать  землянину  в  случае,  если,  скажем,  когда-то  в

прошлом,  по  отношению  к  нему  была  применена  сила  при  физическом  контакте

инопланетными  преступниками,  и  сейчас  он  хочет  наказать  их  и  предотвратить

повторение подобной ситуации в будущем?
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Ирина: Если  вы  считаете,  что  против  вас  было  совершено  преступление

инопланетным существом в физическом теле,  которое забирало  вас  на корабль  или

находилось рядом, и у вас есть детальные воспоминания, которые могут навести на

след этого события: время, место, желательно тип корабля, внешность пришельцев, то

вы можете обратиться через контактёра Межзвёздного Союза Ирину или к любому из

участников команды «Кассиопея»,  которая  создана,  в том числе,  и для развеивания

мифов  о  злобных  инопланетянах,  желающих  вас  уничтожить.  Мы  этого  вовсе  не

желаем. Мы, как и все разумные существа, желаем быть счастливыми, желаем любить

и обучать этой любви других. И я очень сожалею о том, что среди инопланетян иногда

встречаются  те,  о  которых я  сегодня  рассказывал.  Это лишь неизбежное  следствие

свободного  выбора  Духа,  который  дал  нам  всем  Бог.  Поэтому  обращайтесь  к

контактёру  Ирине,  которая  может  связаться  с  представителями  Бурхада,

представителями Межзвёздного Союза, со мной, с Раом Тийаном или МидгасКаусом, -

и будет проведено расследование. Дальнейшие результаты мы обязательно сообщим

пострадавшему через контактёра.

 

49:20 Поведение Землян при контактах с инопланетными преступниками,

рекомендации для смягчения конфликтов

 Владимир: Что делать землянину в случае, если, например, прямо сейчас его

пытаются похитить без его воли?

Ирина: Если  вы  понимаете,  что  вас  парализовали  лучом  и  затаскивают  на

корабль, первое, что вы должны сделать – это успокоиться, привести себя в адекватное

состояние  и  понять:  кто  вокруг  вас,  запомнить  их  количество,  внешний  вид,  рост,

одежду.  Они  могут  не  знать  вашего  языка,  но  могут  очень  хорошо  чувствовать

излучаемую энергетику людей. Если вас подняли на корабль, и не причиняют никакой

боли, не нападают, но пытаются подойти к вам и что-то сделать без вашего согласия, -

постарайтесь успокоиться и показать, что вы доброжелательно настроены. У вас сразу

же  изменится  энергетика,  и  они  это  почувствуют.  Многие  преступники  среди

инопланетян  усыпляют свою совесть  теми соображениями,  что  среди землян очень

много злых, хитрых и коварных людей. И, если по вашей энергетике будет заметно,

что это не так, они могут прекратить свой преступный замысел, даже в случае, если

намеревались это сделать вначале. Они увидят, что тот образ землянина, который у них

есть в сознании, не соответствует тому, что он видит. Можете попытаться вступить с

ними в диалог на своём родном языке.  В случае,  если смысл ваших слов им будет



непонятен, то по интонации ваших слов они поймут, что вы не настроены враждебно:

«Здравствуйте! Я вас приветствую на своей планете. Я бы очень рад был вступить с

вами в контакт, но по законам Межзвёздного Союза, он должен быть добровольным.

Я хочу знать, кто вы и откуда, с какой целью вы меня поместили на корабль?»  Во

многих  случаях,  люди  привлекают  инопланетян  по  своим  внутренним  вибрациям.

Бывает так, что человек не проявляет видимой агрессии, но по его энергетике понятно,

что либо он проявляет страх (что его не вернут, например), либо агрессию. Это только

укрепляет инопланетян во мнении, что с такими неосознанными существами можно

поступать как угодно. Если вы будете вести себя разумно и свободно, с достоинством

и уважением, то против вас сложнее будет совершить преступление.

 

Владимир: А  как  вела  себя  китаянка,  которую  похитили  сексуальные

преступники  селбетовцы?  Был  ли  у  неё  шанс  избежать  этого  при  правильном

поведении? 

Ирина: Я,  конечно,  больше  говорил  о  научных  экспериментах,  когда  наши

учёные идут на подобные вещи, уговаривая себя тем, что они выше разумом, выше

представлениями  о  духовном  мире,  а  земляне,  с  их  точки  зрения,  настолько

неосознанные ещё, что большого вреда не будет, если без их согласия на них проведут

эксперименты.  Здесь  важно  показать  себя  разумным  уважающим  существом,  ибо

против  такого  существа  будет  тяжелее  совершить  преступление.  Мотив  же

сексуальных  преступлений  на  Селбете,  как  и  на  Земле,  связан  с  инстинктивным

началом, т.е. той энергией, которая есть у животных и разумных существ. Это энергия

удовлетворения  приятных  ощущений,  которая  из-за  особенностей  психологии

проявлена  в  форме  насилия.  Можно  только  представить  в  каком  психологическом

состоянии находилась похищенная, увидев пред собой страшных существ, которых она

никогда не видела. В любом случае нужно успокоиться, что повысит вероятность того,

что  эта  инстинктивная  природа  в  преступниках  будет  подавлена.  И  я  прекрасно

понимаю комментарии людей, которые потом будут писать, что эта женщина должна

была  как-то  защищаться  и  проявлять  агрессию  против  тех  существ.  Но,  всё  же,

проявлять силу одной молодой девушке против тех пятерых, кто значительно выше её

ростом и сильнее физически, нереально. Здесь нужно понимать возможности. 

 

Владимир: На что рассчитывают эти все  преступники?  Ведь  мы только что

выяснили,  что,  например,  на  Селбете  о тех,  кто  совершил преступление,  всё равно



узнали. Или они рассчитывают, что их не поймают? Я сейчас говорю о всех: и о тех

учёных, которые убили 200 детей из 500, которых подвергали экспериментам. Или есть

подобные  случаи,  когда  преступники  избежали  наказания,  и  эти  смотрят  на  тех  в

надежде, что и им повезёт?

Ирина: Да, есть такие преступления в Галактике, которые до сих пор не были

раскрыты. Если говорить о том же сексуальном насилии, то преступники могут уверять

себя, что тот же прибор по выявлению виновных не всё показывает. Например, среди

селбетовцев были известны случаи, когда те вступали в отношения с землянками на

добровольной основе,  и в  случае  чего,  они смогли бы подтвердить  неправильность

показаний  прибора.  Схемы  могут  быть  абсолютно  разными.  Суть  преступности

заключается  в  самом  Духе,  а  не  в  его  теле  или  социальном  окружении.  Известны

преступники в  самом благополучном обществе,  а  есть много добрых,  благородных,

честных  людей,  которые  живут  в  самом  деспотичном  обществе,  которое  может

воспитать  в  них  насилие.  Это  нарушение  именно  на  Духовном  уровне,  что  часто

происходит  из-за  подселения  низковибрационных  духовных  сущностей  или

низковибрационных плазмоидных цивилизаций.

 

1:00:45  Миссия сотрудников Службы Безопасности МС, особенности их

работы.

Владимир: Правильно  ли  я  понимаю,  что  на  сегодняшний  день,  благодаря

твоей  Службе,  наша  Земля  надёжно защищена  и  от  преступников,  и  от  вторжения

извне Галактики?

Ирина: Несмотря на то, что наша Служба вызывает много вопросов в Галактике

и на Земле, она необходима для развития общества в Свете.  Многие представители

Галактики считают наших работников слишком жестокими и агрессивными, что у нас

много  профессиональной  деформации,  например,  в  плане  убийств  тел  разумных

воплощённых Духов, и в Межзвёздном Союзе нам говорят о том, что это бесследно не

пройдёт для нашей вибрации, а значит, и для нашего Духа. Возможно, это так и есть. Я

не  могу  утверждать,  что  в  моём  мироощущении  что-то  изменилось  после  таких

действий,  но я могу уверить  вас,  что помню каждого из  15 гуманоидов,  которых я

лишил воплощения. Иногда это действительно необходимо. Но это не говорит о том,

что мне или другим нравится это делать, или что мы относимся к этому безразличнее,

чем вы. Нет, это не так. Мы общаемся с Духовным миром и со своими наставниками

через своё Высшее Я. Те, кто пришёл в эту профессию, осознают свою миссию в том,



чтобы каждый из  жителей  Галактики,  по возможности,  мог  жить и развиваться,  не

думая о тех сторонах жизни и работы, с которыми сталкиваемся мы.

 

1:03:23  Обращение Бергастра к жителям Земли.

 Владимир: Благодарю тебя, Бергастр. Что бы ты хотел нам сказать?

Ирина:  Я  сейчас  обращаюсь  к  каждому  жителю  Земли,  кто  смотрит  эту

передачу  и  слышит  мои  слова.  Действительно  жизнь  в  материальном  мире  бывает

опасной, с риском для тела и Духа. Но, даже если вы стали жертвами преступления,

постарайтесь по возможности милосердно отнестись к тем, кто это сделал, конечно,

предварительно их изолировав. Постарайтесь отпустить эту ситуацию в своей Душе и

послать  им  Свет  своей  Любви,  в  котором  они  так  нуждаются.  Все  преступники,

которых  я  встречал,  страдали  одним  и  тем  же  дефектом  своего  Духа:  полным

непониманием сути той Любви, которую ощущаем все мы. Именно это и привело их к

тем страшным поступкам для нас  и для себя самих,  даже понимая,  что за это они

понесут наказание. Вот, к чему может привести отсутствие Света. Бог допускает эти

деяния для того, чтобы каждый из нас мог оценить Жизнь в его Свете.

Владимир:  Я  благодарю  всех  присутствующих  от  всего  сердца,  благодарю

Бергастра и других представителей Межзвёздного Союза, которые сегодня были. От

всего сердца благодарю Ирину за такую прекрасную передачу информации, благодарю

за помощь Максима. Желаю всем нам услышать то, что сказал Бергастр и до новых

встреч в эфире.

 


